

Exportaciones

Por: Legiscomex.com

Noviembre del 2016

Según las estimaciones realizadas por el Banco Mundial, en el 2015, la ventas al exterior de Grecia representaron USD28.617 millones, lo cual significó una disminución de 20,9% respecto al 2014, donde las ventas fueron de USD36.6163 millones. Así mismo, esta variación fue la más relevante respecto a los años comprendidos por el 2011 y 2015.

En los últimos cinco años las exportaciones registraron una disminución promedio de 3,5%.

Gráfica 1: Evolución de las exportaciones griegas, 2011 - 2015

